



Noël 2024

L'hiver est bien là, pluvieux et triste. Heureusement, les guirlandes dans les rues et les décorations des magasins donnent une note de gaieté quand le soir tombe. Je reste bien au chaud, à préparer mon départ l'an prochain vers Rome. Le pape nous y invite pour le jubilé ! Il souhaite que nous soyons des pèlerins de l'espérance. Et si, dans cette nuit hivernale, j'apportais un peu de lumière, un peu de joie, par une visite, un geste d'attention, un sourire ? A Noël, c'est Jésus qui vient au milieu de nous. L'Évangile dit que les anges à Bethléem chantaient : « Paix sur la terre aux hommes de bonne volonté » (Lc 2, 14). Tant d'hommes de mauvaise volonté sèment la guerre ! Alors, c'est décidé, je prends le parti de la paix. Pour l'amour de Jésus.

+ Joseph de Metz-Noblat, évêque de Langres

Président de Spiritualitas in francigenam